



UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Pró-Reitoria de Extensão e Cultura
CÂMARA DE EXTENSÃO E CULTURA

**ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO E CULTURA,
DA PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA (PROExC), REALIZADA
NO DIA 10 DE JULHO DE 2024**

Aos dez de junho de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e vinte minutos, reuniram-se no Auditório Vera Janacópulos da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO) os membros da Câmara de Extensão e Cultura da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura (PROExC). Professor Vicente Nepomuceno, Pró-Reitor, abriu a reunião propondo que a reunião não ultrapasse as dezesseis horas, diz que gostaria que tivéssemos uma rotina de reunião a cada dois meses, recapitulou questões da última reunião, sobre a realização de um seminário de pesquisa e curricularização que não estão na pauta do dia mas devem retornar nas próximas reuniões, sendo tratadas nessa reunião apenas como informes. Abriu para que novos itens de pauta fossem inclusos, não havendo manifestação iniciou o item **1. Informes**. **1.1.** Prof. Vicente Nepomuceno informou sobre o funcionamento da Escola de Extensão, que funciona através de scripts e formulários google e o técnico que estava responsável decidiu sair da Pró-reitora por questões de saúde de forma repentina deixando represado vários certificados sem impressão. Por causa disso foi fechado o funcionamento para novos cadastros. Dessa forma, por hora, novos eventos e cursos podem e devem continuar acontecendo, porém, os próprios coordenadores podem fazer suas declarações até que esses serviços sejam reestabelecidos. **1.2.** Informou que tentará alocar estagiários PRADIG para assumir esse sistema e discutir melhorias com a DTIC, diz também que num futuro breve devemos rediscutir a função da Escola de Extensão para que seja mais do que simplesmente emissor de certificados. **1.3.** Informa também que recebemos um valor de R\$20 mil Reais para curricularização e propõe que na próxima reunião possamos discutir como usar esse recurso. **1.4.** Prof. Marcelo diz que sente falta de mais divulgação cunho jornalístico e que a plataforma de extensão registre melhor as atividades e ações de extensão. **1.5.** Francisco informa a todos que os bolsistas precisam permanecer pelo menos vinte dias vinculados ao projeto no mês para fazer jus a bolsa e, portanto, esses prazos precisam ser observados em eventuais substituições.

Não havendo mais informes Prof. Vicente passou para o item **2. Semana de Integração Acadêmica (SIA)**. Informou que no ano anterior houve uma integração entre extensão, Pet, graduação e pesquisa, contudo, essa dinâmica de integração se mostrou difícil por questões diversas. Combinou-se então que daremos um passo para trás e que cada Pró-Reitoria organizará seus eventos durante a semana de integração acadêmica. **2.1.** Para a organização do evento, propõe que esse ano os alunos bolsistas PIBEXPRO sejam convidados para participar da comissão organizadora e que todos os alunos PIBEX devem

participar com apresentação de trabalhos. **2.3.** Diretora de Extensão Prof. Mary Ann, agradece a presença de todos e explica que retornaremos nossa contagem, 28ª semana de Extensão e Cultura, informando que o regulamento da extensão e da PROGRAD está previsto para sair na próxima semana, com divulgação no site da Pró-Reitoria e por e-mail para todos os coordenadores e que o evento será novamente organizado pela plataforma Even3 com inscrições e submissões. Ela explica que no Even3 haverá uma caixinha para cada evento e uma para minicursos onde os alunos farão suas inscrições e as informações serão usadas para pontuação nos próximos editais de extensão; a intenção é que se faça uma mesclagem nas programações. **2.4.** Professores se inscrevem para argumentarem: - Prof. Sônia da Escola de Enfermagem dá sugestão de que os alunos de graduação e coordenadores externos possam participar da organização do evento com a extensão. - Prof. Édira, pergunta se será usado espaço na frente da biblioteca ou nos jardins do CLA porque deseja criar uma barraca em um desses locais para sua atividade durante o evento para ter a participação da comunidade. **2.6.** Mary Ann diz que no regulamento há proposta para que as proposições possam ser interativas para diversos grupos da sociedade e que estamos trabalhando com ideia de submeter propostas para o público interno e externo e tentando viabilizar transporte para o deslocamento. **2.7.** Prof. Sílvio do IB, pede para que de alguma forma espaço físico do IB possa ser incluso na programação da SAI.

Prof. João do IB, diz que é sua primeira SIA, pergunta se não bolsistas poderão se inscrever no evento.

Profa. Alessandra diz para que a SIA contemple mais atividades no período noturno e da ideia de que seja produzido alguma revista com resumos e atividades, tipo a Raízes e Rumos. **2.8.** Bolsista Daniel pergunta um pouco sobre a estrutura já que no caso dos músicos é necessário equipamentos e estrutura, coordenadora de cultura Carol explica que na inscrição para os eventos há um espaço para informar as necessidades. **2.4.1.** Prof. Vicente responde a Prof. Sônia que as coordenações locais devem ser discutidas nas comissões organizadoras. Sobre a pergunta da Prof. Édira a ideia é que o evento tenha menos pôsteres e seja mais interativo e que o desafio é ter transporte e ônibus para trazer alunos externos para assistirem ao evento; que vai tentar garantir um certo rodizio nos espaços, mas que deve ser discutido nas comissões. **2.7.1.** Prof. Vicente responde ao Prof. Sílvio que manter um Rodizio é importante, mas que pode gear esvaziamento dependendo dos horários, dias e locais e que para eventos a noite é uma necessidade a ser levada as comissões. Prof. Mary Ann complementa que ano passado foi disponibilizado 2 ônibus para facilitar a circulação e descolamentos e que fará esforço para que seja mantido esse ano, mas que depende de elementos externos; Prof. Sílvio responde que no ano anterior não ficou sabendo da disponibilidade desses ônibus. **2.9.** Sobre o NUIMP a Prof. Mary Ann informa que será obrigatória a participação de todos os Projetos Interinstitucionais que deverão submeter trabalhos no formato extensionista para modalidades interativas. **2.7.2.** Prof. Mary Ann responde a Prof. Alessandra que a plataforma Even3 disponibilizou resumos um pouco atrasada, e que esse ano haverá também. Prof. Vicente propõe que se houver possibilidade sejam premiados e publicados os melhores resumos avaliados, mas que para isso precisaria haver condições de se montar um comitê editorial o que foge atualmente das nossas possibilidades; diz também que há um esforço hoje também entre extensionista do país que as revistas internas sejam mais amplas em divulgar trabalhos externos. **2.10.** Após as discussões retornando a questão inicial, Prof. Vicente propõe que seja convocada uma reunião em no máximo vinte dias, de uma subcomissão formada por



coordenadores dos cursos, bolsistas PIBEXPRO e outros bolsistas de graduação e voluntários para dialogar com o comitê de organização da SIA. Aprovado por unanimidade Édira propõe também que os polos possam trazer alunos para participar da SIA.

Secretária da Câmara de Extensão e Cultura
Mary Ann Menezes Freire
Diretora de Extensão

Presidente da Câmara de Extensão e Cultura
Vicente Aguilar Nepomuceno de Oliveira
Pró-Reitor de Extensão e Cultura

TTDD: 010.